



Sainte Marguerite d'Youville

Veuve à l'âge de 28 ans, Marguerite d'Youville devient un exemple de charité universelle en se dévouant corps et âme à l'endroit des infortuné(e)s. En 1737, elle fonde la Congrégation des Sœurs de la charité de Montréal "Sœurs Grises", un ordre de la charité responsable du programme de soins aux pauvres de l'Hôpital général de Montréal. En 1753, Louis XV signe les lettres patentes qui sanctionnent la nomination de madame d'Youville en tant que directrice de l'hôpital et reconnaît officiellement les Sœurs de la charité. Durant les prochains siècles, des générations de Sœurs grises fonderont bon nombre d'organismes de bienfaisance à l'échelle internationale, tel l'Hôpital général de Saint-Boniface à Winnipeg en 1871. Madame d'Youville a été béatifiée par le pape Jean XXIII en 1959 et canonisée par le pape Jean-Paul II, le 9 décembre 1990.